

## Communiqué 2018-18

## 20 juillet 2018

## Bonjour à tous les membres,

Comme vous le savez probablement, l'organisation a décidé de scinder le bureau de St-Bruno en deux et d'ouvrir un nouveau poste de Contrôle Routier à St-Hyacinthe. Nous avons, comme vous, été placés devant le fait accompli, la direction ne nous ayant

jamais consulté avant de prendre cette décision.

Malgré nos représentations, l'employeur a décidé que les agents qui seraient affectés à ce bureau seraient sur les quarts de 8 heures pour une question d'efficacité. Il a aussi décidé de modifier le territoire pour le changer de direction régionale et l'annexer à la DR4.

Cette décision impacte beaucoup la vie des agents du bureau de St-Bruno et nous allons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour défendre les droit ces agents.

Votre exécutif